PODER LEGISLATIVO



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO, ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR REPÚBLICA ARGENTINA

Res. 156

LEGISLADORES

_№ 244

PERÍODO LEGISLATIVO 2011

EXTRACTO BLOQUE P	J. PROYECTO	DE RESO	LUCIÓN	DECLARA	NDO DE	E IN-
TERÉS PROVINCIAL EL E	VENTO DENO	MINADO	" 50 AÑ	OS DE LA I	LEGAD	A DE
LA PRIMER EXPEDICIÓN	AÉREA ARGEI	NTINA AL	POLO SU	R (1961-2	2011)"	QUE
SE DESARROLLARÁ LOS I	DÍAS 8, 9 y 10	DE DICIE	MBRE D	E 2011 EN	LA CIU	DAD
DE USHUAIA.						
			· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			<u>"</u>
		······································				
Entró en la Sesión de:	2 7 OCT. 2011			PQ	/	
Girado a la Comisión Nº	2:			,		
Orden del día Nº:						
						



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO, ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR R E S U E L V E :

Artículo 1º.- Declarar de interés provincial el evento denominado "50 años de la llegada de la Primera Expedición Aérea Argentina al Polo Sur (1961-2011)" organizado por la Comisión Memoria del Fin del Mundo, que se desarrollará los días 8, 9 y 10 de diciembre de 2011, en la ciudad de Ushuaia.

Artículo 2º.- Registrese, comuníquese y archívese.





FUNDAMENTOS

Sr. Vicepresidente 1º:

Como Legisladora de la Provincial veo con beneplácito proponer declarar de interés provincial el evento organizado por la Comisión Memoria del Fin del Mundo: "50 años de la llegada de la Primer Expedición Aérea Argentina al Polo Sur (1961-2011)" que se desarrollará los días 8, 9 y 10 de Diciembre de 2011 en la ciudad de Ushuaia en las instalaciones del Aeroclub Club Ushuaia.

Por lo expuesto, solicito a Ud. y a mis pares el acompañamiento del presente proyecto.

Legisladora Provincial Poder Legislativo

m. ANA LIA COLLAVINO





LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO, ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR

DECLARA:

Artículo 1º.- Declarar de interés provincial el evento denominado "50 años de la llegada de la Primer Expedición Aérea Argentina al Polo Sur (1961-2011)" organizado por la Comisión Memoria del Fin del Mundo, que se desarrollará los días 8, 9 y 10 de Diciembre de 2011 en la ciudad de Ushuaia en las instalaciones del Aeroclub Club Ushuaia.

Artículo 2º.- Regístrese, comuníquese y archívese.

Arq. ANA LIA COLLAVINO Legistadora Provincial Poder Legislativo

RESOLUCIÓN Nº: /11.-

Comisión Memoria del Fin del Munde

Hazañas y sucesos del pasado que definen nuestro presente.

Señora: Ana Lía COLLAVINO LEGISLADORA PROVINCIAL PODER LEGISLATIVO
DESPACHO EN
LEGISLADORA ARQ. ANA LIA COLLAVINO

2 0.0CT 2011

3.. Firma

Ushuaia, 20 de octubre de 2011

La Comisión Memoria del Fin del Mundo tiene el agrado de invitar a Ud. a ser parte de los actos y eventos programados con el fin de recordar 50 años que marcaron nuestro presente.

El año 1961 fue testigo de tres sucesos históricos:

Por primera vez una expedición Argentina, a bordo de un DC3, llega por vía aérea al Polo Sur.

Los primeros logros de la gestión del Gobernador Ernesto Campos, que significaron el desarrollo moderno y sostenible de la población de Tierra del Fuego.

Comienza, a cargo del Piloto Instructor Luis Cuniberti la formación de los primeros aviadores locales en el Aeroclub de Ushuaia.

Estamos convencidos que recordar estos eventos significa reafirmar nuestro compromiso con el crecimiento y el futuro de Ushuaia.

Estos eventos son también un aporte a la difusión de nuestra historia y de nuestra cultura, atractivos permanentes para la población y los visitantes de todo el mundo a Tierra del Fuego.

Por todo esto esperamos contar con su participación y apoyo a este esfuerzo comunitario.

rafael@fank.com.ar

Comisión Memoria del Fin del Mur

Hazañas y sucesos del pasado que definen nuestro presente.

1961 - 2011

Se cumplen este año 5 décadas de tres eventos que, por su trascendencia en nuestra historia, merecen ser

50 años de la gestión del Gobernador Ernesto Campos.

50 años de la Îlegada de la Primera Expedición Aérea Argentina al Polo Sur.

50 años de la llegada del Primer Instructor Aéreo del Aeroclub Ushuaia.

50 años de la gestión del Gobernador Ernesto Campos.

A la llegada del Gobernador Campos debe Tierra del Fuego, entre otros emprendimientos; la construcción de la red de Gas desde Río Grande, los Hospitales de Ushuaia y Río Grande, los primeros hoteles turísticos de importancia, el arribo de la Expedición Aérea al Polo Sur, la llegada de la histórica lancha Surubí, la construcción de barrios de viviendas económicas para los trabajadores, la creación de LRA 10 Radio Nacional e Islas Malvinas, la iniciativa para la creación del Museo del Fin del Mundo, el impulso a la actividad aérea del Aeroclub local y decenas de proyectos, todos productos de su pujanza y de la honestidad con la que llevó adelante su gestión y la administración de los fondos públicos.

50 años de la llegada de la Primera Expedición Aérea Argentina al Polo Sur.

Esta épica hazaña significó para la Argentina escribir en la historia de la Aeronavegación mundial una de las páginas mas extraordinarias e increíbles y en la que muy pocos creían posible concluir con éxito. El espíritu intrépido, la inventiva ante la adversidad y la decisión y determinación de un valiente grupo de argentinos, fueron las herramientas que permitieron llevar adelante tan maravillosa proeza. La misma abrió las puertas a la investigación científica continua en el territorio antártico y el permanente ejercicio de la soberanía en la región.

50 años de la llegada del Primer Instructor Aéreo del Aeroclub Ushuaia.

Finalmente, 1961 es el año en que el Piloto Instructor Luis Cuniberti arriba a Ushuaia para formar a los ansiosos primeros pilotos de Tierra del Fuego.

Su perseverancia y el amor que despertó en él los pobladores y los paisajes fueguinos hicieron que su corazón adoptara a Ushuaia como segundo hogar.

A Luis Cuniberti se le reconoce ser uno de los docentes pioneros del Aeroclub Ushuaia, institución reconocida nacional e internacionalmente, con una misión fundamental en la ciudad, formar pilotos capacitados para las emergencias y dar respuesta moderna a las necesidades turísticas y científicas de la población y de quienes visitan Tierra del Fuego.

Comisión Memoria del Fin del Muno

Hazañas y sucesos del pasado que definen nuestro presente.

Ushuaia, 8 de diciembre de 2011

<u>CONMEMORACIÓN</u>

50 años de la gestión del Gobernador Ernesto Campos.

50 años de la llegada de la Primera Expedición Aérea Argentina al Polo Sur.

50 años de la llegada del Primer Instructor Aéreo del Aeroclub Ushuaia.

PROGRAMA DE EVENTO

8 de Diciembre de 2011 (jueves)

Llegada de la comitiva de invitados

9 de Diciembre de 2011 (viernes)

15:00 hs. Acto frente al DC 3, Aeroclub Ushuaia, discurso referente a la expedición al Polo Sur, presentación a miembros de la tripulación, entrega de presentes, discursos varios, recuerdo de antiguos pobladores. Banda de la Armada.

Refrigerio y té en quincho del Aeroclub.

- 19:30 hs. Misa en Memoria a los 50 años en la Antigua Iglesia Don Bosco, sobre la calle
- 20:30 hs. En la antigua Residencia de Gobierno:
 - Presentación y Muestras en conmemoración de los 50 años de la gestión del Gobernador Ernesto Campos, su vida, obras, familia y amigos. Disertación.
 - * Presentación y Muestras en conmemoración a los 50 años de la expedición al Polo Sur.
 - * Disertación Luis Cuniberti.

10 de Diciembre de 2011 (sábado)

• 12:00 hs Almuerzo a la Canasta en el quincho del Aeroclub Ushuaia. Compartir momentos y experiencias con los protagonistas quienes son parte de nuestra historia.